



---

## **Integración con mirada propia**

● La reciente Cumbre del Eje Transandino Centro Sur convocada por el Gobernador de la Región del Bio Bio, marcó un hito concreto en el fortalecimiento de vínculos entre regiones del sur de Chile y Argentina.

Como Presidente de la Comisión de Relaciones Internacionales del Consejo Regional de Los Ríos, valoro especialmente que nuestra región haya sido parte activa de este esfuerzo. Hoy más que nunca, los territorios deben ejercer liderazgo propio en temas como conectividad, comercio, sostenibilidad y cooperación. No se trata solo de proyectar el sur: se trata de pensarlo y construirlo desde aquí, con identidad y decisión.

*Juan Taladriz Eguiluz*  
*Pdte. Comisión RR.II*  
*Consejo Regional de Los Ríos*

---